

## EDITORIAL

**E**ste volumen fue preparado para pensar la arqueología. ¿Qué es pensar la arqueología? Puede interpretarse como una tarea que consiste en aportar conceptos o en ejercer la crítica (esto es, el ejercicio del análisis de contenidos, prácticas e implicaciones). Quizá se podría comenzar por diferenciar entre hallazgo y búsqueda. El primero emerge o aparece; el segundo despliega una estrategia de exploración sistemática (de sitios, de problemas, de información). Esta distinción se aplica en la investigación jurídica.

Ana Rocchietti

Directora

Centro Estudios en Arqueología Histórica, Facultad de Humanidades y Artes, Universidad Nacional de Rosario